
Meine geliebten Kinder,
nicht umsonst habe ich euch Geliebten vor Zeiten den „WEG“ aufgezeigt, 
den ihr gehen solltet, als ihr mir die Frage stelltet:
“Herr was müssen wir tun, um ins Reich der Himmel zu kommen?“...
...meine Antwort von damals gilt Heute genauso:
„...werdet wieder wie die Kinder, rein und unbefleckt, liebevoll“...
Ja mein Freund, ich danke dir für deine Bereitschaft meine Botschaften zu 
empfangen, und weiss alle deine Fragen die du stellvertretend für Viele 
stellen willst.
Vor einiger Zeit, teilte ich dir mit, dass du angefeindet würdest wegen 
deiner Arbeit, besonders die Messungen betreffend, die nichts anderes 
sind, als die Spiegelung des Bewusstseins unserer geliebten Schwester 
Gaia.
Ihr geliebten Zweifler, ja ihr werdet erkennen müssen, dass dies DER Weg 
ist, es gibt keine Umwege!
So wie es nur Weiss und Schwarz gibt, vergesst das Graue, vergesst diese 
Mischungen,alles ist genau so wie es sein soll!
Was wäre das Licht ohne Dunkel? Kommt in die Liebe und ihr werdet euch
am Licht erfreuen können, aber seid euch bewusst, das das Dunkel euch 
gelehrt hat, das LICHT wahrzunehmen.
Ein Gejammer  von vielen Beschwerden, eure von euch bezeichneten 
„Aufstiegsbeschwerden“ sind die notwendigen Nebenerscheinungen, also 
das „Dunkel“, nehmt es bewusst wahr, freut euch daran, es gereicht euch 
zum Wachstum und beflügelt eure Liebe in euch und eure Arbeit an eurer 
Selbstliebe.



Erinnert euch wieder eurer Kindheit, auch damals hattet ihr 
Wachstumsbeschwerden, als ihr zu Erwachsenen herangewachsen seid.
All diese Dinge sollt ihr erfahren, nehmt es an mit freudigem Herzen, nicht
mit Gram und Ärger, und betrachtet diese Dinge als Gewinn und NICHT 
als Verzicht!
Bedenkt die Belohnung eurer Hingabe um euer Ziel zu erreichen Mutter 
Erde, die euch Heimat und Wohnstätte ist, zu gefallen und ihr eure Liebe 
zu zeigen.
Oft, sehr oft habe ich euch den „WEG“ der Liebe gezeigt, aber immer 
noch sehr viele wollen diesen Weg nicht gehen.
Der Weg der Liebe, bedeutet Liebe in sich zu haben und euch selbst in 
allen Formen diese Liebe zu erweisen, damit ihr selbst in der Resonanz 
der Liebe seid. ---So TÖTET nicht!!!
Solltet ihr noch immer nicht verstanden haben was Resonanz bedeutet?
Was ihr aussendet, wird auf euch zurückkommen, sendet ihr TOT aus, 
so tötet ihr euch selbst. 
Begreift gerade in dieser wichtigen Zeit der Transformation, WAS ihr euch
antut, kommt in die Liebe und ihr belohnt euch selbst mit einem Übermass 
an Liebe die euren Körper und Seele und euren Geist in „Licht“ 
verwandelt und euch immer feinstöfflicher werden lässt, um euch dieser 
erhöhten Schwingung anpassen zu können.
Die Macht dieser Transformation liegt allein in euren „Händen“, wie ihr 
handelt gegenüber eurer Mutter Erde, dessen Bewohner ihr seid.
Euer Heimatplanet gibt euch die Liebe zurück, die ihr IHR erweist!
Werdet wie „unschuldige Kindlein“, und ihr erlangt dieses 
„Himmelreich“ in euch selbst.
Vergebt euch für vergangene Taten, lasst los davon, und ändert euer 
Benehmen,...JA dann werdet ihr selbst LIEBE!!!
Seid ihr Liebe, so wird diese Liebeswelle, die meine Gegenwart darstellt, 
euch bewahren und euch weiter bringen in euren ehemaligen Zustand der 
Liebe, die ihr mal wart, bevor ihr glaubtet eure ach so schmerzvollen 
Erfahrungen machen zu müssen.
Ich nehme jeden Einzelnen von euch  an die Hand und führe ihn, damit ihr
nicht stolpern müsst, aber meine Hand festhalten die ich euch reiche, ist 
eure eigene Entscheidung in eurer Schöpferkraft.
Ihr erschafft, begreift das endlich Kindlein, nur ihr gestaltet euer Dasein, 
sei es in Liebe, oder sei es Hass  und Unvollkommenheit, so ihr darin 
verharrt!!!



Nicht Gottvater, nicht Gottmutter bestraft euch, sondern NUR ihr selbst 
durch eure Taten!
Ja mein Freund, du stellst mir die Frage, wie dieser Weg aussieht.
Also höre und schreibe:„Dieser Weg ist nicht breit und bequem zu 
befahren wie die Strassen die ihr habt um schnell von einem Ziel zum 
Anderen zu kommen, die ihr als Autobahnen bezeichnet.
Nein dieser „WEG“  ist vergleichbar mit einem engen Gebirgsweg, 
machmal sogar nur ein Pfad, mit vielen Blicken in den Abgrund der 
Gefahren.
Dieser Weg ist manchmal sehr anstrengend zu beschreiten, und braucht 
mehr Zeit als diese grossen Strassen. Viele kleine Probleme, Geröll, kleine 
und grosse Steine, Schmutz und Gestrüpp, bedingen deine ganze 
Aufmerksamkeit, sie bedingen deine ganze Liebe zu dir selbst...ja deine 
Eigenliebe!
Sei achtsam und gib dir Mühe keinen Fehltritt zu tun!
Lade dir keinen Ballast auf deine Schultern, es könnte dich aus dem 
Gleichgewicht bringen, so du dann abstürzen könntest, deinen Gipfel, dein
Ziel schon ganz nah vor Augen, nur weil du dich überschätzt hast und 
glaubst den ganzen Ballast zu brauchen.
NEIN, du brauchst NUR dich und DEINE Liebe im Herzen sei dir dessen 
bewusst.
Trinke reichlich Wasser aus der frisch sprudelnden Quelle des Lebens, die 
dich an deinem beschwerlichen Weg begleitet, geniesse die Beeren die der 
Strauch dir bietet und du wirst Fülle haben!
Lass ab von dem breiten bequemen Weg, wo du deinen Wagen schneller 
ziehen kannst, beladen mit allen Annehmlichkeiten des Seins, allen Luxus 
und allen Genuss an überreichlichem Proviant, an TOTER Nahrung die du
dort mitschleppst.
Auf dieser breiten Strasse, wirst du Ungemach erleiden mit allem was du 
dort zur Schau stellst und in deinem grossen Gefährt hast, nur weil du 
denkst du brauchst dies alles. Lass ab von diesen Dingen die dich 
beschweren und aus dem Gleichgewicht bringen.
Bemühe dich diese kindliche Reinheit des Seins zu praktizieren, und du 
wirst unbeschwert und leichtfüssig diesen Weg beschreiten.
Erfreue dich an deinem Sein und höre auf deine innere Stimme im Heiligen
Kämmerlein deines wunderbaren Herzens, wo ich zu dir spreche!
Sei Liebe und sei in der Liebe allen Geschöpfen gegenüber die dich 
begleiten auf dieser Lebenswanderung zum Aufstieg an meinem heiligen 
Berge.



Sei dir bewusst, Du selbst bist der Schöpfer deines SEINS!
Damit meine Botschaft klar und unmissverständlich angewendet werden 
kann, hier nochmal in eurer Sprache:
Nicht töten bedeutet, dass ihr auf eure Ernährung achtgebt.
Schaut euch bitte um, und forscht mal nach wieviel Menschen heutzutage 
ernährungsbedingte Krankheiten haben und dadurch sterben!
Dies ist sich selbst Richten in der Resonanz der LIEBE oder eben 
NICHTLIEBE!!!
 Allein diese Tatsache wird sehr wohl bemerkt von den Regierungen und 
Instutitionen, wird aber vertuscht, wegen dem Gewinn, der Ihnen dadurch 
verlustigt würde, wenn die Menschheit im Kollektiv erwachen würde, 
und ganz einfach nicht mehr tötet, oder töten lassen würde!

Eure Regierungen und die „Mächtigen“ dieser Weltregierungen, die 
sogenannte Elite, lässt dies nicht zu, sehen aber das Massensterben, was 
sich immer mehr ausbreitet.
Dies hat sie dazu bewogen Epedemien  zu erfinden, um den wahren 
Grund, nämlich das Resonanzgesetz des Universums der Liebe,
 was die URSACHE ist, versteckt zu halten!!!
Bedenkt ihr Kleingläubigen, die LIEBE ist so mächtig und gerecht.
Lebt in der Liebe und ihr werdet LEBEN, handelt ihr im Gegensatz dazu, 
erschafft ihr euch selbst euer Ungemach, 
was Krankheit und Tod nach sich zieht.
JETZT ist die Zeit gekommen, wo jeder sich selbst richtet, oder sich selbst 
den WEG des LEBENS öffnet durch praktizierte Liebe im Aussen!
Ihr Zweifler, versteckt euch nicht hinter Weltregierungen und Eliten die 
euch vorschreiben wie ihr euch zu ernähren und zu leben habt!
Ihr seid alle  Sklaven dieses Systems, und glaubt FREI zu sein???
Ihr seid die Sklaven eurer Bäuche, die ihr euch habt anerziehen lassen 
durch Konsumgehabe und Begierden im Übermass, ihr esst und ernährt 
euch wie gierige Tiere.Ihr esst wie Holzfäller die schwer arbeiten und  
lasst Maschinen eure Arbeit tun und werdet träge und krank!
Um Veränderung zu leben, heisst es Genügsamkeit üben und lernen in 
Frieden und Einheit mit Gaia zu sein.
Ihr werdet einfach die Früchte eures Benehmens ernten müssen, dies ist 
das Gesetz der Resonanz!
Diejenigen die LIEBE gewählt haben, und dies im Aussen und Innern 
praktizieren, also ihr Herz rein halten und nicht zu einer Mördergrube 
machen, werden wie vorhergesagt  ernten!



DIE SANFTMÜTIGEN WERDEN DIE ERBEN  DIESES PLANETEN 
SEIN!
Ich durfte euch schon vorher informieren, dass diese meine 
Liebesschwingung in grösserem Ausmass wachsen wird  und immer mehr 
von euch Menschenwesen fühlbar wird.
Bedenkt, dass diese Steigerungen in einem aussergewöhnlichen Masse 
ansteigen, für euch Menschen und eure Wissenschaften, absolut 
unverständlich und nacher unmessbar! 
Fühlen sollt ihr und das Gefühlte umsetzen!
Tut euren Teil, und ihr sollt nicht leiden müssen.
Nehmt euch in die „ZUCHT“ der Liebe, und ihr werdet Gesundheit und 
Schönheit ernten und ein JUNGBRUNNEN des Lebens sein.
Geniesst diese besondere Zeit, und verbreitet diese meine warnenden 
Worte der Liebe an Alle die euch lieb sind, und besonders auch an jene, 
die noch immer in Unkenntnis dieser aller Geschehen sind, zur 
Aufklärung.
Meine Kindlein, ich liebe euch so sehr, wacht endlich auf aus eurem 
„Horrortraum“ der euch vorgaukelt, dass euer Leben nur aus 
Arbeiten,Wohlgefühl durch übermässiges Essen, Trinken und 
Freizeitvergnügen bestehen soll!
Öffnet endlich eure Augen und seht WAS euch bis jetzt verborgen wurde!

                                    GEBT DER LIEBE RAUM!

Ich grüsse euch in Liebe, und wünsche euch Gelingen und Einsicht!
~ Yeshua ~

[Ich berlaube mir dem Gesagten von Yeshua zwei Links hinzu zufügen, die 
euch helfen können dies besser in die Tat umzusetzen:
http://www.foundationforhealingarts.de/gios-ernaehrungsprogramm.html
und als Anregung, dass es für jeden möglich ist hier:
http://www.foundationforhealingarts.de/der-weg-zur-lichtnahrung.html
Ich danke fürs Teilen und fürs Lesen. Gio]
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